



NOIREAUX & GUEVARA

French Riviera Real Estate

6 Pièces

150 m²

Réf. 397

670 000 €

Le Cannet

Maison à vendre (06110)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Exclusivité. Découvrez cette charmante maison de qualité située au Cannes, au calme absolue et en position dominante, à proximité de toutes commodités. Avec une surface habitable de 150 m², cette propriété offre un espace de vie confortable et lumineux. Les séjour (avec cheminée), salle à manger et cuisine peuvent être réunis pour obtenir une pièce de vie de 50m², ouvert sur une superbe terrasse plein sud, surplombant son grand terrain piscinable. La maison comprend actuellement quatre chambres. Le terrain de 908 m² est idéal pour profiter des journées ensoleillées grâce à sa parfaite ...

Sole Agent. Discover this charming quality house located in Le Cannes, in absolute calm and in a dominant position, close to all amenities. With a living area of 150 m², this property offers a comfortable and bright living space. The living room (with fireplace), dining room and kitchen can be combined to obtain a living room of 50m², opening onto a superb south-facing terrace, overlooking its large plot (possibility for a nice swimming-pool). The house currently has four bedrooms. The 908 m² plot is ideal for enjoying sunny days thanks to its perfect exposure and privacy. The house, recently ...

NOIREAUX & GUEVARA

9 rond-point Duboys d'Angers - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





NOIREAUX & GUEVARA
French Riviera Real Estate



www.residences-immobilier.com



NOIREAUX & GUEVARA
French Riviera Real Estate